Première conférence internationale sur la poliomyélite (New York), du 12 au 17 juillet, (conférence tenue sous les auspices de la Fondation nationale des Etats-Unis pour la paralysie infantile).

Cent-sixième session du conseil d'administration de l'Organisation internationale du travail (San-Francisco), du 8 au 12 juillet.

Huitième session du conseil exécutif de l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture (Paris), le 12 juillet.

Conférence sur la navigation aérienne régionale dans le Pacificque-Nord (Seattle), le 13 juillet (conférence tenue sous les auspices de l'Organisation de l'aviation civile internationale). C'était la première conférence de ce genre. Elle entraînera des résultats importants en ce qui concerne la participation du Canada aux services aériens du Pacifique-Nord.

Conseil exécutif du Fonds international de secours à l'enfance (Genève), le 16 juillet. Le Fonds international de secours à l'enfance a été institué par l'Assemblée générale des Nations Unies et relève du Conseil économique et social.

Le Canada se fera également représenter aux conférences suivantes:

Septième session du Conseil économique et social (Genève), du 19 juillet au 13 août: M. L.D. Wilgress, ministre du Canada en Suisse; le docteur G.F. Davidson, sous-ministre de la Santé nationale et du Bien-être social (Bien-être). Conseillers: M. Hector Allard, de l'ambassade du Canada à Bruxelles; MM. G.G. Crean et J.G.H. Halstead, du ministère des Affaires extérieures; M. S. Pollock, du ministère des Finances; et M. L.A.D. Stephens de la légation du Canada à Berne. Le conseil doit examiner les rapports de ses commissions et des institutions spécialisées des Nations Unies, et soumettre un rapport à l'Assemblée générale.

Congrès international de l'hygiène mentale (Londres), du 11 au 21 août. Cette conférence doit établir les statuts de la Fédération mondiale de l'hygiène mentale.

Conseil de direction de l'Organisation internationale de la météorologie (Oslo), du 12 au 17 août. Cet organisme est chargé d'établir le programme général de l'Organisation internationale de la météorologie. A cette organisation, fondée en 1880, succédera l'Organisation mondiale de la météorologie lorsqu'elle sera constituée.